コロナ感染拡大の現状と夏季休業中の学校行事等について【20220725 メール配信】

一時は収束にむかいつつあった新型コロナウイルス感染症ですが、ここ数日で急激な拡大傾向に 転じています。子どもたちが楽しみにしていた夏休みを少しでも安心安全に過ごすことができるよ う、下記の対応を考えています。

□部活動□

県教育委員会や各種競技団体より「学級・学年閉鎖中であっても、体調不良がなく、喉の痛みもない生徒については、県総体に出場可能。ただし陽性者、濃厚接触者は不可」との方針が示されています。従い、本校でも今後陽性者が出た場合、全部活動の練習や試合を一律中止するのではなく、陽性者が出た部活動毎に規制を設け、その都度対応してきます。県の方針同様に、生徒の安全を最優先にしながらも、各競技団体のガイドラインに沿い、活動を継続する方向で進めていきます。

□登校日やその他の児童生徒が学校で活動する行事□

吉野郡(東)野外観察学習会(小5小6対象)は感染拡大の現状を考え中止となりました。本校単独で実施の行事〈全校登校日や水泳練習(小4~小6)、学習会(中1中2中3)、友灯制作(中3)等〉については、現状では実施の方向で準備を進めています。今後の状況で中止する場合は行事ごとに連絡させていただきます。

※新型コロナウイルス感染症への罹患は誰にでも生じうるものであり、感染した本人を責めることは絶対に 許されません。今までどおり温かい目で一日も早い回復を願ってください。人権的配慮をお願いします。

以上、何卒ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

吉野さくら学園 校長 吉中久実